

Si queremos cambiar el VBIOS de una tarjeta AMD y sólo tenemos instalado Debian GNU/Linux es perfectamente posible que podamos hacerlo. Para ello seguimos estos pasos:

Descargamos amdvbflash desde [aquí](#).

Damos permisos de ejecución al archivo.

Debemos ejecutarlo siempre como root, o son sudo.

Para obtener información sobre las/las tarjetas gráficas «pinchadas» en el ordenador, ejecutamos:

```
sudo /home/nico/descargas/amdvbflash -i
```

Para obtener información mas «avanzada» ejecutamos:

```
sudo /home/nico/descargas/amdvbflash -ai
```

Para salvar el VBIOS de la primera gráfica, ejecutamos

```
sudo /home/nico/descargas/amdvbflash -s 0 /home/nico/descargas/vbiosactualgrafica1.rom
```

Para salvar el VBIOS de la segunda:

```
sudo /home/nico/descargas/amdvbflash -s 1 /home/nico/descargas/vbiosactualgrafica2.rom
```

Para obtener los detalles del bios que vamos a flashear, ejecutamos:

```
sudo /home/nico/descargas/amdvbflash -biosfileinfo /home/nico/descargas/vbiosnuevo.rom
```

Para flashear la primera gráfica, podemos ejecutar:

```
sudo amdvbflash -p 0 /home/nico/descargas/vbiosnuevo.rom
```

Para flashear la segunda:

```
sudo amdvbflash -p 0 /home/nico/descargas/vbiosnuevo.rom
```

